
議事録   ：  運営委員会（町会運営委員会・町会自主防災会業務運営委員会） 

会議名 3 月   合同運営委員会議  

開催日時 令和 3 年 3月 6日（土） ０９：３０ ～ １１：３０ 

場所 戸頭町会 東集会所 

出席者 

 

大関町会長、小笠原防災会副会長六條副会長、古舘副会長、入江監事、雑賀監事、太田会計部

長、重田広報部長、重田広報副部長、古舘文化体育部長、矢崎文化体育副部長、浅見文化体育

副部長、島村環境部部長、鈴木友環境部副部長、酒井福祉部長、福邑婦人部長、矢内１丁目地

区部長、増子２丁目南地区部長、高沢３・７丁目地区部長、飯泉３丁目北地区部長、武田 6丁

目南地区部長、日丸 6 丁目北地区部長、伊藤８丁目地区部長、井坂９丁目南地区部長、大里

９丁目北地区部長、 取手市野口総務部長特別参加 

欠席者 鈴木副会長、本田安全対策部長、大島安全対策副部長、中尾２丁目北地区部長、矢崎４丁目

地区部長、 

進行・書記  

内容 

議事進行：六條副会長、  書記：六條    

下記記述 

[町会運営委員会] 
1、 大関会長、挨拶、 

早朝よりご苦労様です。皆さん出席いただきありがとうございます、 

先ほど推薦委員会を開催されました、有難うございました。 

来季の本部役員推薦者は一般公募者及び推薦者より決まりました、来年一年頑張っていきたいと思

います。 

地区部長さんは一年間ご苦労様でした、総会までよろしくお願いします。 

来年度の班長地区部長さんの引継ぎ会議は一部残っていますがほぼ終了しています、来年もしっか

りやって行きたいと思います。 

 2，令和 2 年度本部役員推薦者の報告（武田推薦委員長） 

   推薦員会は 2 回の会合を行い、以下のように来季本部役員の推薦をしました。 

    推薦者は別紙資料「第２回令和３年度戸頭町会本部役員推薦委員会検討資料」を参照下さい。 

3， 市政協力委員報告。 

 1）令和 3 年 2 月市制協力委員報告の資料により報告がなされました。 

  資料：令和 3 年 2 月市制協力委員報告参照ください。 

 2）取手市より戸頭東保育園横の立木（メタセコイヤ）の高さ 20m を超え危険のため伐採が行 

  われる事が取手市より連絡がありました、歩行者専用道路の一部が通行止めになりますので、 

     特に関係する地区に対し（1 丁目・3 丁目・4 丁目）に対して回覧で周知を行う、各掲示板に 

     は掲示を行いました。 

4、各副会長、監事より連絡   

5、事務局および各部より審議、報告事項 

   六條事務局長 

1）めぐみ幼稚園のグランドの桜の木２本が太くなり土留め用のブロックが変形しキレツ 

 が発生しています、危険のため伐採を行う事になったことが連絡ありました。 

   伐採日時 令和 3 年 3 月 8 日（月）～9 日（火） 

  特に通行止め等は行わない。 

2）新班長の交代会議は 3 月 13 日（土）～14 日（日）で終了となります有難うございました。 



3）総会要綱についての説明は会議の最後に行います。 

   太田会計部長 

    第 4 四半期の決算報告及び令和 3 年度予算案（仮）報告・審議 

     資料：第 4 四半期の決算報告及び令和 3 年度予算案（仮）報告を参照ください。 

   大関会長より 

    取手市野口さんが（本日の会議特別見学参加）に見えましたと紹介された。 

   重田広報部長（重田広報副部長） 

    1）町会報の概要（3 月号） 

     資料：町会報の概要（3 月号）を参照ください。 

        野良猫の餌やりについて載せていただきたいとの意見あり 

    2）町会の名刺を作成中です必要な方はどうぞ申し出てください。 

 島村環境部長（鈴木友環境副部長） 

  もくせい公園の側溝に落ち葉がたまっているため 2 月 7 日(日)側溝の清掃を行いま 

  した。有志の本部役員により実施し約 2 時間で終了しました。 

  大関会長より関連報告 

   地域の住民より側溝の水はけが悪い意見があり、取手市に排水路の清掃を依頼し 

   ましたが、昨日市役所より工事終了の連絡がありました。 

 酒井福祉部長 

  高齢者クラブ「あすなろの会」グランドゴルフ体験会（３月１７日 13：30～１５：

３０）の作業分担の説明 

  資料：高齢者クラブ「あすなろの会」グランドゴルフ体験会の作業分参照ください。 

   福邑婦人部長 

    婦人部として来年度は「軽スポーツふれあい」を計画しています。 

     子供から大人まで参加できる“ボッチャ”を計画中 

     日程について現在調整中です。 

   事業部 

    今月は集計がされていませんが順調に推移しています。 

6、各地区部長より提案、報告事項 

   高沢３・７丁目地区部長 

    総会をどのように行うか（紙面総会か総会を行うか）結論を出していただきたい。 

    回答：本日結論を出す予定で最後に行う総会説明の中で行う予定でしたが、今結論

を出したいと思います。 

     ァ）本日見えている野口さんに伺います、取手市としてどのように考えています

か、また他の自治会はどのようにしているか参考までに教えてください。 

     ィ）野口さんより 

他の自治会も同じように悩んでいまして書面による総会になっているよう

です。 

     ウ）浅見さんがインターネットで調べますとやはり書面による総会になっている

様です。 

     エ）皆さんの参欠を取りました、書面総会に反対の意見の確認をしたが、反見は 

    意見は、無いため書面総会で行う事で決定しました。 



  〇決議事項 令和 3 年度定期総会は書面総会とする。 

武田６丁目南地区部長 

 野口総務部長が来ていただきありがとうございます。 

 本日の新聞に“班長がやりたくない”の記事がありました。 

 町会行事で本当に必要な行事な何か検討する必要がある。 

伊藤８丁目地区部長  

 2 月 28 日班会議が終了しました。班長は班の中で順番性になっているため苦労な

く決まった、また地区部長も順番性であるため次は家の番だと、わかっているため

覚悟ができているためか簡単に決まりました。 

井坂９丁目南地区部長                               

   大里９丁目北地区部長 

    9丁目北地区も順番性になっています。ただし班の半分くらいが高齢化し班長の無

理な所もあります。高齢化が進み退会者が増加する、役割、の決め方を考えていく

必要があります。 

新旧班長さんの助け合い又周りの人の助け合いが必要と考えます。 

[防災業務運営会議] 

 防災会副会長より報告がありました。 

1） 取手市より戸頭東保育園横の立木（メタセコイヤ）伐採の件 

2） 先日の福島沖の地震による対策本部開催の件 

3） 1丁目の火災発生について 

  その他連絡事項 

    総会要綱についての説明 

     一応総会要綱が出来ました、収支報告書、予算書 会計監査報告等は出来ていません 

     見直し修正も完全ではありませんがこの資料で簡単に説明を行います。 

      町会総会要綱 六條事務局説明 

      防災会総会要綱 小笠原防災副会長が説明 

    野口さん挨拶 

      自治会はなくすことはできません。 

      班長、地区部長や地域で出来る事また必要なことを進めていただきたい。 

      本日ＴＶ会議を見せていただきましたが取手の他の自治会では実施されていない 

      ものを見せていただきありがとうございました。 

       挨拶を頂きました 

 

     以上で本日の戸頭町運営委員会を終了した。 

 

   次回会議日程は予定道理になっています。 

     

         

 


